



CIMBA

Hochambitionierte Tochter des Cachas, die ihre Qualität bereits mit einem Sieg in einer Springpferdeprüfung der Klasse A unter Beweis stellen konnte. Reaktions schnell sowie mit großer Vorsicht absolviert sie den Parcours. Cimbas Vater, Cachas konnte bereits in jungen Jahren für Aufsehen sorgen. Außerdem gehen aus dem Stutenstamm 2151 zahlreiche internationale Sportpferde hervor, wie zum Beispiel Cargho, der unter Felix Haßmann zahlreiche Springen über 1,50m gewinnen konnte. Auf der Mutterseite mit einem der erfolgreichsten Springpferdevererber der Holsteiner Zucht verbirgt sich Landgraf I.

This very ambitious Cachas daughter has already demonstrated her quality by winning a young horse jumping class at A level, and displays quick reactions and great carefulness when jumping a course. Cimba's sire Cachas has attracted attention already at a young age. Moreover, the mare family 2151 has produced numerous international sport horses, like for example Cargho, a multiple winner of 1.50m jumping classes under Felix Haßmann. The dam's sire is Landgraf I, one of the Holsteiner studbook's most successful jumping sires.

Stamm / female line: 2151 · **Gekörte Hengste / licensed stallions:** Lemgo, Navarra II · **Gekörte Hengste / licensed stallions:** Cargho (Felix Haßmann), Richard (Otto Becker), Cassito (Patrick Afflerbach)

101

Züchter:
Eigentümer:
Geb.: 22.06.2013
Farbe: Schimmel

Janssen Peter Reimer
Janssen Stephan
DE421000415713
Größe: M

25724 Kattrepel OT Neufeld
25724 Kattrepel
Stute
FN-Name: FEUERZÄHNCHEN

Cachas DE421000204304	Caretino	Caletto II	Cor de la Bryere SF Deka H
		Isidor H	Metellus Corbala H
Pericula ZB1-BP		Corrado I	Cor de la Bryere SF Soleil H
		Hera XXII H	Lord Zara XVII H
		Ladykiller xx	Sailing Light xx Lone Beech xx
Laudatio G ZB1 DE321210155396	Landgraf I	Warthburg H	Aldato Schneenecke H
		Ronald	Ramiro Adrette H
Stamm 2151	Petit Roma H	Bajanga H	Nautilus xx Rubine H